

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de la Mpassa/Franceville/Entrepreneuriat

Des femmes en formation sur les outils de base



Le formateur...



... face aux participants.

N.O.

Franceville/Gabon

DANS le cadre de la deuxième édition du programme "Formation women entrepreneurs business" initié par la fondation BGFIBank, les femmes entrepreneurs (ou celles qui y aspirent) de Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué bénéficient, depuis le lundi 8 octobre dernier et ce jusqu'à demain vendredi, d'une formation gratuite sur les outils de base de l'entrepreneuriat.

Une formation animée par six experts de Entrepreneurium Foundation, une fondation chargée d'implémenter le programme de la fondation BGFIBank.

Lequel programme vise l'autonomisation financière des femmes à travers l'entrepreneuriat. Pour ce faire, les participantes reçoivent, tout au long de cette semaine, des outils de base pour pouvoir développer des activités génératrices de revenus, mais également des entreprises qui deviendront pérennes et pourront créer des emplois, des richesses, des

revenus pour le pays en général.

« Les outils de base sont des connaissances en gestion, en développement d'entreprises, mais aussi des outils de réflexion stratégique pour savoir comment créer un produit ou un service qui correspond à des besoins qui sont réels sur le marché. Comment détecter ces besoins, comment faire une proposition de valeur, comment élaborer une offre de produit ou de service qui correspond aux besoins étudiés sur le marché, et comment concrétiser cela par des compétences à la fois techniques, commerciales, de marketing et de

gestion... », a expliqué Frédéric Ngirabacu, l'un des formateurs.

La formation qui s'étend sur deux semaines décalées, est axée sur vingt thèmes. Parmi lesquels, la genèse de création d'une activité, la communication marketing, la proposition de valeur, l'étude, l'analyse et la segmentation du marché, l'analyse de la concurrence, le positionnement marketing, etc. pour la première semaine. Au terme de la formation qui se déroule actuellement dans l'enceinte du lycée Eugène Marcel Amogho (Lema), un appui est susceptible d'être accordé

aux participantes. « On verra, par rapport à la demande qui sera exprimée, s'il y a lieu de faire un accompagnement et selon quelle modalité », a assuré le formateur.

Pour les participantes, cette formation est une plus-value. « Pour plusieurs femmes, l'envie d'entreprendre est ancrée en nous et le plus souvent nous commençons à entreprendre juste sur la base d'une idée ou alors d'une passion. Mais depuis que nous sommes arrivées, nous avons eu suffisamment d'outils pour clarifier l'idée, pour pouvoir faire une planification straté-

gique des différentes actions que nous allons mener pour l'aboutissement de nos projets. Nous avons eu une formation sur la proposition de valeurs, le modèle canevas du business plan et nous avons vu un ordre de priorité dans les différentes actions à mener. Cela me permet en ce qui concerne mon domaine, de m'asseoir avec mon équipe après cette formation, et de revoir la planification que nous avions faite pour le lancement de nos activités », a expliqué Lidwine Mano, entrepreneur dans le domaine de la formation, du coaching et de l'événementiel.

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Trophées des meilleurs élus locaux

Alfred Memine me Zue sur la plus haute marche du podium pour la 3e année consécutive

SSB

Bitam/Gabon

POUR la troisième fois consécutive, le président du Conseil départemental du Ntem, Alfred Memine me Zue est élu meilleur président des Conseils départementaux du Gabon. Son trophée lui a été remis il y a quelques jours à Bitam par le secrétaire, porte-parole du comité d'organisation des trophées des meilleurs élus locaux du Gabon, Rodrigue Eméry Kibinda. En présence des autorités religieuses, auxiliaires de commandement, parents et amis.

Intervenant à cette occasion, Rodrigue Eméry Kibinda a d'abord donné le classement qu'occupe chaque élu local du Gabon, avant de procéder au geste symbolique de remise du trophée du meilleur président des Conseils départementaux.

a accompagnés, son équipe et lui-même, durant ce mandat qui s'achève. Il a ensuite fait étalage de ses nombreux actes posés depuis qu'il occupe les fonctions de président du Conseil départemental du Ntem.

On peut citer, entre autres, la réhabilitation de certains ponts, églises et écoles. Sans oublier l'aide apportée aux couches sociales les plus vulnérables. Les locaux de l'institution qu'il a trouvés dans un état de vétusté très avancé, ont aussi subi une véritable cure de jouvence.

Autant de réalisations qui lui ont valu ces différents prix. D'abord en 2016, puis en 2017 et enfin en 2018. M. Memine a alors demandé aux populations du Ntem de lui accorder un nouveau mandat, afin de poursuivre l'œuvre entamée.

D'ailleurs, à Bitam, beaucoup s'accordent à dire que l'homme de Ma'ameni (village natal de l'intéressé) a beaucoup fait pour le

rayonnement du Ntem ainsi que de ses populations. Surtout en matière d'infrastructures. En sollicitant donc un vote massif en sa faveur, il a décliné ses perspectives.

Notons qu'au cours de cette cérémonie, les auxiliaires de commandement ont reçu des médailles.

Le président du Conseil départemental, Alfred Memine me Zue.

